

## Professer le Christ sans vergogne

### Description

Hébreux 13:15-21.

Les fidèles de l'Ancien Testament offraient régulièrement des holocaustes d'animaux au tabernacle et plus tard au temple. Cette offrande a été appelée le sacrifice de la « communion » ou de la « paix » (Lévitique 6:12). La traduction de la Septante (la traduction grecque de l'Ancien Testament) de Lévitique 7:2 suggère que ce sacrifice était également appelé un sacrifice de « louange », en disant : « Un homme doit offrir en louange. » \* De plus, le devoir du prêtre chargé du feu sur l'autel était de le garder allumé « continuellement » (v. 13).

Le sacrifice de Jésus sur la croix a mis fin aux sacrifices une fois pour toutes (voir Hébreux 10:8-18). Pourtant, citant le grec de Lévitique 7:2, l'auteur de l'épître aux Hébreux suggère un nouveau type d'offrande : « un sacrifice de louange » qui est « continuellement » sur les « lèvres » de ceux qui « professent ouvertement le nom [de Dieu] » (13:15).

C'est un sacrifice que vous et moi pouvons offrir joyeusement à Dieu en présence de tous les hommes.

\* Traduction de Sir Lancelot Charles Lee Brenton, 1851. <https://biblehub.com/sep/leviticus/7.htm>. consulté le 26 juin 2024.

Auteur : Barry Ross

**date créée**  
2025/08/30